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ECOLE BREL-BRASSENS à BAILLARGUES 
PV du 2ème conseil d’école : mardi 11 mars 2025 
 

 
 
 

          Début à 18h. 
 

Secrétaires pour les associations de parents (Mme Ramos) et pour 
l’équipe pédagogique (Mme Fourel). 

 
Présents : 
 
Mairie : M. Tapie, Mme Theron, M.Vidal 
Parents élus représentants au conseil d’école : 
AIPE : Mme De Benoist, Mme Girot 
GPE : Mme Ramos,Mme Farrugia, Mme Ruescas,M.Goudmand, Mme Cebron, Mme Bret, 
M. Germon, M.Fantino 
 
Equipe pédagogique : Mme Lardet, Mme Musseau, Mme Schwab, Mme Cavalier, 
Mme Freire, Mme Tissot, Mme Lesigne, Mme Quezel, M. Villanova, Mme Boric, 
Mme Chapon, Mme Helly, Mme Martin, Mme Vouillon, Mme Matthieu, Mme 
Fourel, M. Pulze, Mme Goujon  
 

 
Excusés : M. l’Inspecteur de l’Education Nationale, M. le Maire, Mme Sabatier, Mme 
Zimmer, Mme Gautier 
 

 
 

1. Point avec la Mairie :  

i. PPMS 

 
2ème exercice incendie réalisé le 14/02/2025, seule l’équipe pédagogique 
était informée de l’exercice qui s’est bien déroulé. 
 
Bâtiment Brel : Une classe n'a pas entendu l'alarme (classe 27). 
Quand on enclenche l'alarme dans l'algeco, il n'y a pas de lien avec le 
bâtiment principal. 
 

Question N°2 AIPE : Plan vigipirate "urgence attentat" : sécurité aux portails => rappel aux parents 
Le problème c’est que les parents ne referment pas le portail quand ils viennent rechercher ou accompagner leurs 
enfants 
 

Question N°2 GPE : La mise en place du rehaussement du portail a-t-il limité les "dépôts 
sauvages" d'enfant en retard? 

 

 
 

Réponse mairie : Mettre un panneau pour rappeler aux parents de ne pas 
laisser le portail ouvert au moment de la garderie. 
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Réponse équipe pédagogique : Oui, effectivement le rehaussement fonctionne 
correctement et les parents sonnent pour pouvoir entrer dans l’école et 
accompagner leur enfant jusqu’à sa classe. 

ii. Cantine 
 

Question N° 5 GPE : La qualité des repas de la cantine est toujours un sujet. Certains 
parents essaient de s'organiser (en posant des congés, décalant leurs horaires... ) 
pour ne plus mettre leurs enfants toute la semaine à la cantine pour qu'ils mangent à 
leur faim quelques fois dans le mois... c'est triste d'en arriver là... jusqu'à quand dure 
le marché avec ce prestataire ? Que se passe-t-il si une commune sort du marché? 
pour un prochain marché, si la difficulté c'est de trouver un prestataire pour gérer 
autant de repas (pour 12 communes) peut-être serait-il intéressant de ne pas se 
regrouper avec autant de communes pour avoir plusieurs répondants? 

 
Réponse mairie : 1 seul prestataire avait répondu au marché qui court jusqu’en 
2026. Aujourd’hui 2 points posent problème : modification des menus, problème du 
bio. Commission le 17 mars avec un parent d’élève. Réponse de M Vidal, pour lui 
la qualité y est. Pour l’instant il n’y a pas d’augmentation de prix facturé 
auprès des familles. Les prix augmentent donc forcément il y a des compensations. 
Il y a un retour quotidien sur les quantités mises au compost. Souvent il y a 
plus de gaspillage quand il y a des légumes. Les animateurs essaient au maximum 
de faire goûter. L’équipe fait attention aux volumes fournis. Pour l’instant, les 
enfants peuvent toujours se resservir sauf pour les pièces individuelles comme le 
poisson pané. On sert un petit peu moins et au besoin les enfants peuvent se 
resservir. Cela représente 4 repas sur l’ensemble de la semaine. Proposition aux 
parents de venir à la cantine pour goûter et voir le fonctionnement. 650 repas 
par jour : impossible de gérer les repas sur place surtout au prix facturé. 
Augmentation des effectifs des enfants mangeant à la cantine sur toutes les 
communes du sivom (100 000 repas par an).  
 
Réponse équipe pédagogique : demander aux parents de s’adresser directement au 
service restauration en cas de problème.  
 
2-Point sur les effectifs et sur la rentrée 2025-2026 
 

Effectifs actuels 

19 classes- 502 élèves (9 radiations depuis la rentrée) – Moyenne de 26,4 

élèves par classe 

Brel : 279 élèves Brassens : 223 élèves 

CP CP CP CP CE1 CE1 CE1 CE1
- 
CE2 

CE2 CE2 CE2 CM1 CM1 CM1 CM1 CM2 CM2 CM2 CM2 

24 24 24 23 26 27 26 24 27 27 27 26 26 27 26 29 30 30 29 
 

Prévisions des effectifs pour la rentrée 2025 à ce jour : 481 élèves 97 CP- 95 CE1- 93 
CE2- 91 CM1- 105 CM2 
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Pour la rentrée 2025, les inscriptions sont ouvertes depuis le 17 février et seront 
closes au 28 mars. A ce jour 46 inscriptions. 
 
La journée portes ouvertes aura lieu le mardi 17 juin à 18h pour les nouveaux inscrits. 
 
Question des parents représentants sur la nouvelle école. 
Réponse mairie : l’avant-projet a été signé. La construction devrait être finie en 
septembre 2027 : 3 classes en maternelle et 7 classes en élémentaire. Il y aura 
certainement un glissement de classes car il n’y aura probablement pas besoin de la 
création de 10 classes. Cela permettra de soulager l’école actuelle et de faciliter 
l’organisation notamment au niveau de la circulation. Il va y avoir une carte scolaire qui 
sera pensée par la mairie avec les conseils de l’éducation nationale.  
 
 
 

3 – Auto-évaluation d’école 

 

L’auto-évaluation a permis de faire un état des lieux de l’école et à contribuer 
à développer les temps de concertation au sein et en dehors de l’école ainsi qu’à 
aider l’équipe pédagogique à trouver des pistes d’amélioration (pédagogique et de 
formation).  

Le rapport externe (document interne) établi par les évaluatrices (une 
conseillère pédagogique, 1 directrice d’école, 1 principale adjointe) nous a été 
transmis au mois de juin 2024. 

Concernant la mairie, a été noté par les évaluatrices externes de permettre l’accès aux 
enseignants sur des temps extra scolaires pour préparer la classe, d’avoir la possibilité 
de recruter un personnel au secrétariat.  

Les parents élus n’étaient pas disponibles ce jour-là (mardi 23 mai 2024) pour une 
rencontre avec les évaluatrices. 

Réponse mairie : à ce jour, le mercredi il faut prévenir si on veut venir. Le service de 
ménage doit pouvoir intervenir quand il veut sans être contraint. 

Réponse équipe pédagogique : il est intéressant d’avoir un lien avec le personnel de 
ménage et il est tout à fait possible de cohabiter sans que cela contraigne le travail de 
chacun. 

 

4- Projets pédagogiques. 
 
 

a. Projets sportifs : Pour les sorties, la mairie participe à hauteur de 
30€ par élève, la coopérative scolaire participe et en fonction du 
budget une participation est demandée aux familles. 

I. Tennis en du mois de mars jusqu’au mois de mai pour les CP 
avec le club de tennis de Baillargues. Chaque classe aura 5 
séances à l’école + une séance au club de tennis avec les 4 
classes le 10 juin. Seul frais : facture de balles de tennis. 

 
II. Parcours du cœur vendredi 4 avril : nous remercions Monsieur le 

Maire pour son accord. Le projet a    été mis en œuvre par le 
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service jeunesse de la commune. Nous ferons une demande aux 
parents pour les accompagnateurs (2 ou 3 par classe). Tous les 
élèves iront à Bambuck sur la journée.  

 
 

III. Dispositif « Savoir rouler à vélo » pour les CP et les CE1: 
agrément vélo  pour les parents d’élèves volontaires le 
lundi 10 mars à 18h.  

Sorties vélo : CP Mme Schwab et Cavalier vendredi 23 mai 
(Valergues) et vendredi 6 juin ( Castries) avec Joris. CP Mme 
Fourel et Mme Freire dates 6 juin (Valergues) avec Séverine 
et ½ journée entre le 16 et le 20 juin.  

CE1 Mmes Tissot et Musseau 3/06 (Valergues)- 13/06 journée 
Mauguio 

 Pour les cycle 3 en période 5, intervention des 
animateurs sportifs dans chaque classe de CM2 pour la 
sécurité routière puis  séances « Savoir rouler » avec les 
intervenants sportifs, les dates seront transmises aux 
parents. Parcours dans la ville la jeudi 12 juin à la 
journée.  

 
IV. Rencontre inter-classes cycle 3 à l’école avec les intervenants 

sport : vendredi 11 avril (demande par les délégués) 
 
 

b. Autres projets/sorties : 
 
 
 
I.  Compagnons du devoir 5 mai rencontre du responsable de « l’outil en main » 

et présentation des compagnons du devoir. Mme Goujon et Mme Chapon ont 
assisté aux journées portes ouvertes. L’idée est d’ouvrir l’esprit sur 
d’autres métiers ou d’autres voies de formation. 

 
 
II.  Rencontre des élèves de CM2 de Baillargues et de St Brès au mois de mai. 

Demande d’utilisation de Bambuck en cours. L’objectif est d’apprendre à se 
connaitre avant l’entrée en 6e (demande faite lors du conseil de délégués). 
Il y a déjà un projet correspondance. L’objectif de la rencontre, c’est la 
coopération. 
 
 

III. La Gallinière (à Roquemaure) sortie des 4 CP : jeudi 15 mai à la journée- 
ferme pédagogique- financement par un appel à projet avec la Fondation 
Sommer à hauteur de 2 800€- sur site 1 325€ et bus 1 640€. 

 
IV. Sortie écolothèque 2 classes de CP le vendredi 14 mars avec des animations 

prévues. 
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c. Projets artistiques : 

 
I. Participation à la « Grande lessive » le jeudi 20 mars : 

installation artistique éphémère, thème « du papier, des 
papiers, vos papiers ». Les œuvres des élèves seront exposées 
dans la cour de Brassens. Ouverture aux parents de 17h à 18h.  

 
II. Projet musique avec Amandine ROQUES et David RICHARD 

(chanteurs musiciens intermittents du spectacle): avec la  
classe de CM1 de Mme Helly. 

 
Objectif : Création d’un répertoire de chansons originales sur le thème de 
l’Homme. 
 
 
Partenaires : - Chorales « Les What Elle’s  et Les Free Voice » Chœurs des 
Happy Kids. 
  - L’association « Rêves » enfants malades 
  - L’école de Carnon  
 
Soutien financier :  
  - Mairie 
  - Intermarché de Mauguio 
  - participation des parents  
  - ADAGE/ Education nationale 
  - Participation COOP ? 
 
Valorisation du projet : Plusieurs concerts sont à venir.  
 
 -  Théâtre Bassaget à Mauguio :  mardi 20 mai 2025 Concert caritatif au 
profit de l’association  « Rêves » parrainé par Steve Waring et présence de Pat 
Kalla et de Roland Ramade. 
 

-Domaine d’Ô à Montpellier : 
 
   Dimanche 1 juin 2025 : Participation au festival « Hérault les 
chœurs » regroupant environ 70 chorales du département. 
  
 - Salle Claude Plan à Baillargues : 
 
  
  - Mardi 10 juin 2025: journée pour les classes de l’école- en soirée 
concert organisé par la ville de Baillargues au profit de l’association « Rêves » 
et avec la participation de la chorale des Happy chœurs.  
   
Concernant les trois concerts « hors temps scolaire », une réunion d’information 
pour les familles est prévue très bientôt. 
 
  
 

III. Ateliers pour le 100ème jour des CP le 7 avril et Vernissage 

du 100e jour le vendredi 4 avril à la médiathèque à 18h30 
(dépôt des œuvres par les familles à partir du lundi 31 mars 
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directement à la médiathèque) 

IV. Printemps des poètes avec les CM2 Mme Matthieu et une classe 
de 6é. Travail sur les émotions . Rencontre avec une 
exposition normalement à la médiathèque. Réalisation d’un 
volcan par les 6e et des poèmes. Demande éventuelle 
d’utilisation d’une salle à l’espace vigneron si c’est trop 
volumineux pour la médiathèque. 

 
 
 
D. Echange avec le collège 
 
 
Des temps d’échange ont eu lieu avec le collège, au collège mais aussi à l’école 
élémentaire avec les professeurs du collège et les enseignants de St Brès et de 
Baillargues. Travail riche organisé par la coordinatrice Mme Tissot qui portait 
sur les échanges de pratiques en français et en mathématiques. Un nouveau temps 
sera consacré sur les élèves à besoin éducatif particulier (EBEP) sur cette 
période. Il permettra de conforter le lien et la transmission des informations 
entre l’école et le collège pour ces élèves.  
 
Jeudi 22 mai 18h : venue du principal M.Midelet à l’école élémentaire 
Visite du collège par les CM2 : pas de date fixée pour le moment 
Conseil école collège au mois de juin : liaison entre les professeurs pour 
échanger sur les futurs 6èmes (y compris pour parler des EBEP et du lien avec le 
PIAL) 
 

Question N°4 GPE : Avec le nouveau principal du collège arrivé en septembre, les échanges avec le collège 
ont- ils toujours lieu ? La visite pour les futurs 6eme aura-t-elle lieu sous le même format (1/2 journée) ou 
sous le format précédent (1 journée avec repas à la cantine)? 

 
 
Réponse équipe pédagogique : format ½ journée cette année mais M.Midelet n’est 
pas fermé à l’idée à ce que ça revienne à la journée l’année prochaine mais sans 
le repas cantine. Il y a aura aussi possibilité de faire cette journée avec les 
élèves de St Brès. 
 
 

5. Questions, bilan et actions de l’AIPE 
 

Question N°1 : Impacts des séries inadaptées aux enfants sur le climat scolaire : rappel aux parents 

Question N°3 : Prestataire photos de classe 

 

Réponse équipe pédagogique : 1)Il est compliqué de s’immiscer dans l’éducation 
parentale. Proposition de laisser cette communication aux parents d’élèves. 
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Eventuellement en reparler au moment de la semaine sans écran.  

2)Soucis avec le prestataire de l’année dernière (paiement tardif). Les parents 
ont soulevé le fait que le fond était vintage. Le message a été passé pour que 
cela soit modifié l’année prochaine. 

  
 
Actions AIPE : 

- Retour sur l'opération chocolats de Noël (1500€ sur les 3 écoles qui seront 
répartis) 

- Retour sur le goûter de Noël (problème d’organisation, erreur de livraison entre 
maternelle et élémentaire, prévoir de faire un point « logistique » en amont 
l’année prochaine. Brioche offerte par la mairie et le reste (clémentine, 
papillote, sirop offert par l’AIPE) 

- Loterie (pas fait car normalement au moment de Pâques donc trop proche du Loto) 
 
Retour de l’équipe : les enfants ont été contents de ce goûter de Noël. 

 
 

6.Bilan et actions du GPE 
 
 

Question N°3 : Est-il possible de nous faire un retour sur l'ambiance dans l'école? Agressivité, violence en 
hausse ou en diminution? 

 
 
Réponse de l’équipe pédagogique : Il n’y a pas de violence particulière relevée 
en plus. Cela dépend aussi des promos. Les élèves s’organisent de mieux en mieux 
notamment au niveau des récrés. Il y a plutôt de l’amélioration avec la mise en 
place des cahiers de l’élève, les messages clairs, les propositions d’activités 
faites sur le temps de récré. Besoin d’assises pour des temps calmes. Il serait 
souhaitable d’avoir une zone calme avec un revêtement adapté. Pour les problèmes 
liés notamment à des discours de discrimination, ce sont des cas isolés qui sont 
régulés constamment par les enseignants et la directrice. Idem sur le temps 
périscolaire. L’important reste toujours de rappeler aux enfants et aux parents 
de communiquer au plus vite avec l’école. 
 
Réponse AIPE : éventuellement proposition de financer du mobilier de cour. 
 
Actions GPE : Halloween, vente de brioches, puces et sapin, don de feutres au 
centre de loisir, Carnaval, participation au parcours du cœur (pommes), marché 
aux fleurs (4 avril), tombola + éventuellement puces d’été (fin mai) 
 
LOTO de l’école : dimanche 23 mars de 15h à 17h  
FETE DE l’ECOLE (vendredi 27 juin) : sous réserve que cette date soit validée par les 
associations de parents et acceptée par la mairie. 
 
 
 

Fin du conseil d’école à 19h30. 
 

Prochain conseil d’école mardi 3 juin à 18h. 
 


